

BIBELTAGE

Lieder der Bibel -Psalmen und Lobgesänge

9.-13. November 2015 Gästehaus Bethel, Maisenbach mit Lothar von Seltmann



Vorträge		Thema
Mo, 9.11.	19:30 Uhr	"Singet fröhlich Gott dem Herrn!"
Di, 10.11.	9:30 Uhr	Wer singt lebt leichter und unbeschwerter als jemand, der keine Klänge mag und sich mit Geräuschen zufrieden gibt.
Mi, 11.11.	9:30 Uhr	
	19:30 Uhr	Wer noch dazu Gott, dem Herrn, singt, lebt perspektivisch in der Freude des erlösten Heute und in der Vorfreude auf das "Lied des Mose und des Lammes" (Offb 15,3).
Do, 12.11.	9:30 Uhr	Die Lieder, die in der Bibel zu finden sind, künden von genau dieser Wahrheit.
	19:30 Uhr	Einige davon möchten wir ganz aus der Nähe betrachten, vielleicht auch selbst singen
Fr, 13.11.	9:30 Uhr	



Lothar von Seltmann wurde 1943 in Krakau geboren. Nach dem Tod seiner Eltern 1945 kam er als Vollwaise nach Müsen im Siegerland, wo er auch heute noch wohnt. Er studierte Pädagogik mit dem Wahlfach Theologie, wurde Lehrer, Lehrerausbilder an Seminar und Hochschule und zuletzt Rektor einer Hauptschule. 1991 erlitt er einen Unfall, in dessen Folge er 1993 vorzeitig pensioniert werden musste. Nach seiner Genesung wurde er zum Schreiber bekannter Romanbiographien. Seitdem ist der Autor, der auch Liedermacher ist, als ehrenamtlicher Mitarbeiter und Referent vielfältig mit seiner Frau Ulla unterwegs in christlichen Gästehäusern und Gemeinden. Die beiden haben zwei Söhne, eine Tochter und sechs Enkel.